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“Keduanya melakukan-
ya itu, LA di Desa Lan-
to, Kecamatan Mawa-
sangka Tengah, beberapa 
hari lalu. Sementara SG 
di Desa Matara terkait 

Mantan Bupati Buteng Samahuddin 
Laporkan Calon Bupati Buteng LA ke 
Bawaslu Karena Merasa Difitnah dan 

Dihina Saat Kampanye Terbuka

LABUNGKARI, BP - H Samahuddin SE, melaporkam salah satu pasan-
gan calon Bupati di Buton Tengah (Buteng) di Bawaslu, atas dugaan fitnah 
dan penghinaan saat melakukan orasi politik pada kampanye tatap muka. H 
Samahuddin saat dikonfirmasi di depan Kantor Bawaslu, Senin (28/10) men-
gatakan, ia melaporkan salah satu paslon inisial LA dan salah seorang timnya 
inisial SG terkait orasi poltik yang diduga melakukan fitna dan penginaan

BAUBAU, BP-Pemer-
intah Kota (Pemkot) 
Baubau menghibahkan 
tanah yang lokasinya be-

Pemkot Baubau Hibahkan Tanah ke Disdikbud 
Sultra Bangun KCD

Pj Walikota Baubau Dr Rasman Serahkan Hibah Tanah ke Sekda Sultra Asrun Lio

rada di kawasan Palagi-
mata kepada Dinas Pen-
didikan dan Kebudayaan 
(Disdikbud) Sultra pada 
Selasa (29/10/2024). 

Penandatanganan Nas-
kah Perjanjian Hibah 
Daerah (NPHD) antara 
Pemerintah Kota Bau-

PPID UTAMA BAU-
BAU---Pemkot Baubau 
memberikan perhatian 
besar kepada korban ban-

Pemkot Baubau Serahkan Bantuan Korban Bangunan 
Roboh di Wameo

Pj Sekda Baubau La Ode Aswad melihat langsung kondisi korban bangunan Roboh 
koridor Islamic Center Baubau

gunan roboh di wameo 
pada Senin (28/10/2024). 
Bahkan, salah seorang 
korban bernama Wa 
Siama yang sementara 

menjalani perawatan di 
RSUD Palagimata pada 
Kamis (31/10/2024) di-

BUSEL, BP-Dinas Ko-
munikasi dan Informa-
tika Buton Selatan seb-

Diskominfo Busel Gelar Workshop 
Pengisian Statistik Sektoral Buton 

Selatan

Pewarta: Eron agai wali data dan Badan 
Pusat Statistik (BPS) Ka-
bupaten Buton Selatan 

Lanjutkan ke Hal: 7

Lanjutkan ke Hal: 7

BAUBAU, BP-Pj Sek-
da Kota Baubau La Ode 
Aswad, S.Sos, M.Si me-
nyerahkan Surat Kepu-
tusan ( SK) Wali Kota 
Baubau tentang penu-
gasan guru sebagai Ke-
pala Sekolah (Kepsek) di 
lingkungan Pemerintah 

Pj Sekda Baubau La Ode Aswad 
Serahkan SK Wali Kota Penugasan 

Kepsek
Kota Baubau di ruang 
kerja Sekda Kota Bau-
bau Rabu (29/10/2024).

Menurut Pj Sekda Kota 
Baubau La Ode Aswad, 
penyerahan SK Wali 
Kota Baubau dipercepat 
karena dalam rangka 
mengisi kekosongan ja-

Laporan: Andina L
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Mantan Bupati Buteng Samahuddin Laporkan 
Calon Bupati Buteng LA ke Bawaslu Karena 
Merasa Difitnah dan Dihina Saat Kampanye 

Terbuka

Pemkot Baubau Serahkan Bantuan Korban 
Bangunan Roboh di Wameo

dugaan fitna dan peng-
hinaan,” ungkapnya

Mantan Bupati Bu-
teng itu menilai, seha-
rusnya sebagai calon 
Bupati semestinya 
orasi politiknya itu 
yang harus dipaparkan 
terkait visi misi dan 
program calon, akan 
tetapi sudah merembes 
ke dugaan tidak pidan 
fitnah dan penghinaan.

“Mereka sampaikan 
bukan lagi visi misi 
dan program calon 
tetapi sudah merembes 
ke dugaan tidak pidana 
fitnah dan penghinaan 
terhadap saya,” jelas-
nya.

Ditempat yang sama, 
Kuasa Hukum Sama-

bau dalam hal ini di 
Wakili oleh Pj. Wali 
Kota Baubau Dr. H. 
Muh. Rasman Manafi, 
SP., M.Si dengan 
Pemerintah Provinsi 
Sulawesi Tenggara  di-
wakili Sekretaris Dae-
rah Provinsi Sulawesi 
Tenggara Dr. H Asrun 
Lio., M.Hum., Ph.D, 
tentang Hibah Barang 
Milik daerah Berupa 
sebagian Tanah Milik 
Pemerintah Kota Bau-
bau untuk Pembangu-
nan Kantor Cabang 
Dinas (KCD) Pendi-
dikan dan Kebuday-
aan Provinsi Sulawesi 
Tenggara Rayon Bau-
bau-Buton Selatan di-
lakukan di ruang kerja 
Pj Wali Kota Baubau.

Usai proses penan-
datanganan NPHD, Pj 
Sekda Kota Baubau 
La Ode Aswad, S.Sos, 
M.Si mengungkapkan, 
maksud dan tujuan 

Pemkot Baubau Hibahkan Tanah ke Disdikbud 
Sultra Bangun KCD

kunjungi langsung Pj 
Sekda Kota Baubau 
La Ode Aswad, S.Sos, 
M.Si didampingi Ka-
dis Sosial Hanarud-
din, S.Sos, M.Si, Ka-
dis Perindag La Ode 
Ali Hasan, SE, M,Si, 
Kepala RSUD Bau-
bau, jajaran BPBD. 

Menurut Kadis Sos-
ial Kota Baubau Hana-
ruddin, kedatangan Pj 
Sekda Kota Baubau 
yang mewakili Pj Wali 
Kota Baubau tersebut 
selain untuk menjen-
guk korban Wa Siama 
juga untuk menyerah-
kan langsung bantuan 
dari Pemkot Baubau. 
Bantuan Pemkot Bau-

Diskominfo Busel Gelar Workshop Pengisian Statistik Sektoral 
Buton Selatan

sebagai pembina data 
sektoral menggelar 
workshop pengisian 
statistik sektoral di ru-
ang Aula kantor Bupa-
ti Buton Selatan, pada 
Kamis (31/10/2024).

Penjabat (Pj.) Bu-
pati Buton Selatan, 
Parinringi, SE., M.Si 
yang diwakili oleh 
Asisten I Pemerintahan 
dan Kesra Sekretariat 
Daerah (Setda) Buton 
Selatan, Zainal, S.Sos 
menjelaskan bah-
wa statistik sektoral 
adalah data statistik 
yang digunakan untuk 
memenuhi kebutuhan 
instansi pemerintah 
dalam menjalankan 
tugas-tugas pemer-
intahan dan pemban-
gunan. Sebagaimana 
tertuang dalam Per-

aturan Presiden No. 
39 Tahun 2019 tentang 
Satu Data Indonesia, 
Peraturan Bupati No. 
21 Tahun 2021 tentang 
Pengelolaan Satu Data 
di Kabupaten Buton 
Selatan, serta Surat 
Keputusan Bupati ta-
hun 2023 tentang Pem-
bentukan Forum Satu 
Data untuk mewujud-
kan standar statistik 
nasional.

Ia menyampaikan 
bahwa tujuan work-
shop ini adalah untuk 
memberikan pemaha-
man orientasi kepada 
perangkat daerah ter-
kait rekomendasi dan 
meta dalam pelaksa-
naan statistik sektoral, 
menghindari duplikasi 
kegiatan statistik sek-
toral, menyusun ba-
sis data statistik sek-
toral, dan mendorong 

batan yang memang 
sudah beberapa kali 
perpanjangan pelaksa-
na tugas Kepala Seko-
lah.  “Kita tidak men-
gatakan bahwa Plt itu 
tidak bisa bekerja atau 
kurang bagus hanya 
akan lebih fokus kalau 
dia definitif. Olehnya 
itu karena hari ini 
kita serahkan setelah 
itu bapak-ibu resmi 
melaksanakan tugas 
dan karena ini ada Plt 
sebaiknya para Plt 
itu diundang di Dik-
bud, diserahterimakan 
semua disana saja. 
Terima kasih sudah 
mengikuti seleksi le-
lang jabatan dan sela-
mat bertugas,”ujarnya.

Ditambahkan, sejak 
Minggu lalu rencana 
penyerahan SK Wali 
Kota Baubau ini su-
dah dilaporkan Hanya 
saja,pihaknya memin-
ta sebelum laksanakan 
dikaji lagi aturannya, 
pastikan lagi bahwa 
kalau pengukuhan 
itu seperti apa SOP 
nya dan dalam lapo-
ran itu sudah nama-
nama yang diberikan 

Pj Sekda Baubau La Ode Aswad Serahkan SK 
Wali Kota Penugasan Kepsek

huddin, Adnan men-
gatakan laporan dima-
sukan terkait dugaan 
tindak pidana fitnah 
dan penghinaan, seb-
agaimana yang di atur 
dalam pasal 6 huruf 
d dan huruf C, junto 
dengan pasal 187 un-
dang-undang pilkada.

Harapanya, Ba-
waslu dan Gakumdu 
Buteng bisa menan-
gani ini secara pro-
fesional sampai ke-
mudian persoalan ini 
bisa mendapatkan titik 
terang.

“Jadi kami sudah 
ajukan laporan secara 
resmi di Bawaslu Bu-
teng, persoalan ini 
bisa mendapatkan ti-

tik terang sesuai yang 
diharapkan dengan 
hukum dan kemudian 
bisa melahirkan kepu-
tusan yang benar,” tu-
turnya.

Sementara itu, Koor-
dinator Divisi Pen-
anganan Pelanggaran 
dan Penyelesaian Sen-
gketa Bawaslu Bu-
teng, Lucinda Theo-
dora membenarkan 
bahwa adanya laporan 
salah satu paslon yang 
telah masuk di Bawas-
lu Buteng

“Kalau untuk lapo-
ran tadi sudah disam-
paikan kepada staf 
yang menerima, na-
mun saya belum meli-

hat seperti apa mater-
inya,” ungkapnya

Lanjutnya, terkait 
laporan itu dalam 
proses penanganan 
pelanggaran, ada 
waktu, untuk menilai 
terkait keterpenuhan 
syarat formil dan ma-
terilnya.

Untuk di Bawaslu, 
penanganan pelang-
garannya setelah ter-
penuhi syarat formal 
dan materilnya itu pal-
ing lama 5 hari.

“Kita akan melihat 
dugaan pelanggaran-
nya, terkait laporan 
itu, apa adaminitasi, 
tindak pidana atau 
yang lain,” tutupnya.
(*)

pemberian hibah tanah 
ini adalah untuk men-
goptimalisasi penggu-
naan dan pemanfaatan 
barang milik daerah 
berupa tanah milik 
pemerintah Kota Bau-
bau dan memfasili-
tasi serta memberikan 
jaminan dalam pe-
nyelenggaraan tugas 
dan fungsi pelayanan 
pemerintahan khusus-
nya pelayanan yang 
diselenggarakan oleh 
KCD Pendidikan dan 
Kebudayaan Provinsi 
Sulawesi Tenggara 
yang ada di Kota Bau-
bau.

Dikatakan, dalam 
NPHD barang mi-
lik daerah tersebut, 
Pemerintah Kota Bau-
bau menghibahkan se-
bagian tanah dengan 
luas 2.000 m2 (dua 
ribu meter persegi) 
yang terletak di Ja-
lan Raya Palagimata 
Km. 6,4 Kelurahan 

Sulaa, Kecamatan Be-
toambari, akan diper-
gunakan untuk lokasi 
pembangunan gedung 
kantor Cabang Di-
nas Pendidikan dan 
kebudayaan Provinsi 
Sulawesi Tenggara 
Rayon Baubau-Buton 
Selatan.

â€ Sebenarnya pe-
nyerahannya hibah 
tanah itu sudah lama 
dilakukan dan sudah 
berproses. Hanya saja, 
tinggal pengesahan 
resminya karena agen-
danya sudah tertunda 
sejak sebulan yang 
lalu. â€ Lokasinya be-
rada di Palagimata dan 
nantinya akan diban-
gun kantor cabang di-
nas Pendidikan dan 
kebudayaan terma-
suk beberapa sekolah 
terpadu,â€ katanya.

Sementara itu, keg-
iatan penandatangan 
NPHD barang milik 
daerah tersebut turut  

dihadiri oleh Pj. Sek-
retaris Daerah Kota 
Baubau Bapak La Ode 
Aswad., S.Sos., M.Si 
dan jajaran eselon 2 
lingkup Pemerintah 
Kota Baubau dian-
taranya Asisten Ad-
minitrasi Ekonomi 
dan Pembangunan, 
Dra. Hj. Asmahani, 
M.Si, Kepala BP-
KAD Sitti Munawar, 
S.STP., M.Si, Kepala 
Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan Eko Pra-
setyo, ST., MM, dan 
Kepala Dinas Penana-
man Modal dan Per-
izinan Terpadu Satu 
Pintu, Suarmawati., 
S.Si., M.Si, Kepala 
Dinas Lingkungan 
Hidup, Halfia., A.Pi., 
M.Pd. Turut hadir 
serta menyaksikan se-
cara langsung Ketua 
DPRD Provinsi Su-
lawesi Tenggara, La 
Ode Tariala.(*)

aturan Pemerintah No. 
51 Tahun 1999 ten-
tang Penyelenggaraan 
Statistik dan Peraturan 
Badan Pusat Statistik 
No. 4 Tahun 2019 ten-
tang Norma Standar 
Prosedur Penyeleng-
garaan Statistik Sek-
toral.

Dinas Komunikasi 
dan Informatika seb-
agai wali data perlu 
mengelola data secara 
integratif, sehingga 
persediaan data statis-
tik sektoral di Pemer-
intahan Buton Selatan 
dapat menjadi mema-
dai.

Asisten I Setda Bu-
ton Selatan menjelas-
kan bahwa kegiatan 
ini sangat penting 
dalam pelaksanaan 
dan pengembangan 

pembangunan dae-
rah Kabupaten Buton 
Selatan. Statistik sek-
toral yang diperoleh 
melalui survey dan 
kompilasi produk ad-
ministrasi harus men-
gajukan rekomendasi 
kegiatan statistik me-
lalui aplikasi Groma-
tik untuk menghindari 
duplikasi kegiatan 
statistik, data daerah 
saat ini merupakan ke-
butuhan penting bagi 
instansi tertentu.

Lebih lanjut Zain-
al, S.Sos menghim-
bau agar semua pihak 
bersama-sama mem-
bangun tekad dalam 
semangat persatuan 
untuk bekerja keras 
dan cerdas dalam pen-
gelolaan data yang 
lebih baik di Kabupat-

en Buton Selatan.
â € œ W o r k s h o p 

pengisian kegiatan 
statistik sektoral ini 
bertujuan untuk mem-
berikan pemahaman 
kepada organisasi per-
angkat daerah menge-
nai pentingnya reko-
mendasi statistik,â€  
ungkapnya.

Sementara itu, Ke-
pala Bidang Pengelo-
laan Data Centre Di-
nas Komunikasi dan 
Informatika Kabu-
paten Buton Selatan, 
La Mariso, S.Sos 
melaporkan persiapan 
pelaksanaan kegiatan 
workshop bertujuan 
sebagai bahan moni-
toring dan pelaporan 
Pemerintah Kabupat-
en Buton Selatan.

Berdasarkan Per-

perolehan hasil serta 
data secara teknis.

Amir Sarlito Womal, 
S.Pd., M.Eng, Kepala 
Bappeda Kab. Buton 
Selatan sebagai nara-
suber memaparkan 
materi “Optimalisasi 
Ketersediaan Data 
Statistik Sektoral Dae-
rah (DSSD) dalam E-
Wali Data SIPD untuk 
Meningkatkan Kuali-
tas Perencanaan Pem-
bangunan Daerah”, 
Kepala Badan Pusat 
Statistik (BPS) Buton 
Selatan Sudirman K, 
S.Pi., M.Si sebagai 
narasumber dengan 
judul materi “Pembi-
naan Statistik Sektoral 
Lingkup Kabupaten 
Buton Selatan tahun 
2024”, sedangkan tim 
dari BPS Buton Se-
latan yakni Dhea Pra-
widia, S.Tr.Stat dan 

Farah Adiba Hutami, 
S.Tr.Stat menjelas-
kan Aplikasi Roman-
tik dan Indah (Satu 
Data Indonesia dan 
Metadata Statistik) 
sedangkan kegiatan 
Workshop Statistik 
Sektoral sebagai mod-
erator Muh. Hasan 
Mukhtar Munzilu, ST 
Kabid Informasi dan 
Komunikasi Publik 
Diskominfo Buton 
Selatan.

Kegiatan diseleng-
garakan oleh Tim Fo-
rum Satu Data, yakni 
Dinas Komunikasi 
dan Informatika Ka-
bupaten Buton Se-
latan sebagai Wali 
Data berkolaborasi 
dengan.Badan Pusat 
Statistik (BPS) Kabu-
paten Buton Selatan 
sebagai pembina data 
sektoral.(*)

amanah sudah  ter-
tera. Karena sistem 
transparansi sekarang 
ini sudah seperti itu 
dan ini akan berlaku 
bagi calon Kepala 
Sekolah yang akan 
mengisi jabatan yang 
kosong. 

“Jadi hari ini pengu-
kuhan penyerahan SK 
penugasannya walau-
pun kita sudah tahu 
siapa- siapa yang lulus 
asesmen,”imbuhnya.

Sementara itu, Ke-
pala Disdikbud Kota 
Baubau Eko Prasetya, 
ST, MM menjelaskan, 
Disdikbud 

telah melaporkan  
hasil dari asesmen Ke-
pala Sekolah yang di-
laksanakan beberapa 
waktu lalu. Dari sistem 
pengangkatan Kepala 
Sekolah dan Pengawas 
Sekolah (KSPS) dari 
Kementrian Pendidi-
kan dan Kebudayaan 
Riset dan Teknologi 
maka saat itu sudah 
ditunaikan sampai ke 
upload untuk diterus-
kan ke Kemendagri. 
Pada aplikasi Dapodik 

sudah di akses bah-
kan sudah mengetahui 
hasilnya karena sistem 
yang ada di Kemen-
trian itu adalah online 
maka begitu lulus sta-
tus orang itu langsung 
berubah.

“Dalam konsulta-
si kami, dapat kami 
laporkan setelah sta-
tus bapak-ibu ini naik 
menjadi Kepala Seko-
lah tugas selanjutnya 
menerbitkan SK penu-
gasan. SK penugasan 
ini lah yang menjadi 
titik poin untuk bapak-
ibu ini mendapatkan 
tugas yang kemudian 
melaksanakan fungsi 
sebagai definitif Ke-
pala Sekolah. Untuk 
itu, Insya Allah kalau 
tidak ada aral melint-
ang tanggal 28 atau 
29 kita akan tunaikan 
itu dengan menyerah-
kan SK penugasan 
untuk 5 sekolah yang 
kita sudah lelang ini 
dan Alhamdulillah 
hasilnya sudah se-
lesai dan lelang kita 
sudah dinyatakan 
ditutup,”tutupnya.(*)

bau yang disampaikan 
adalah sejumlah sem-
bako. Dan bantuan 
lainnya dari BPBD 
dan Dinas Perindag.

Dkatakan, Pem-
kot Baubau senan-
tiasa hadir  membantu 
meringankan beban 
warga yang tertimpa 
musibah. Karena itu, 
bantuan yang diberi-
kan Pemkot Baubau 
kepada korban ban-
gunan roboh di pasar 
wameo adalah sebagai 
wujud rasa prihatin 
Pemkot Baubau atas 
musibah dialami Wa 
Siama yang menye-
babkan tangan kanan-
nya harus diamputasi. 

Hanaruddin berharap 

bantuan yang diserah-
kan yang nominalnya 
tidak seberapa akan 
dapat membantu me-
ringankan beban Wa 
Siama yang beral-
amat Kelurahan Wab-
ula Satu Kecamatan 
Wabula Kabupaten 
Buton tersebut. â€ Se-
benarnya masih ada 
1 lagi korban bangu-
nan roboh di pasar 
wameo yang infor-
masinya  dirawat di 
salah satu rumah sakit 
di Baubau. Hanya 
saja, setelah dilaku-
kan pencarian korban 
tersebut sudah keluar 
dan tidak ditemukan 
lagi keberadaannya,â€ 
ujarnya.(*)
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PEMERINTAHAN-PARLEMENPEMERINTAHAN-PARLEMEN
 PILKADA PILKADA

JAKARTA-Pres-
iden ke-7 RI Joko 
Widodo mengaku 
senang usai bertemu 
dengan Presiden RI 
Prabowo Subianto di 
kediamannya Solo, 
Jawa Tengah, Min-
ggu (3/11) malam.

Hal itu ia sampai-
kan melalui unggah-
an di akun Instagram 

Jokowi Usai Disambangi Prabowo di 
Solo: Senang Sekali

Presiden ke-7 RI Joko Widodo mengaku senang usai bertemu dengan Presiden RI Prabo-
wo Subianto di kediamannya Solo, Jawa Tengah, Minggu (3/11) malam.

Laporan: Hadi @jokowi, Senin 
(4/11) pagi. Jokowi 
terlihat memamer-
kan tiga potret dirin-
ya bersama Prabowo 
yang mengenakan 
kemeja navy berlen-
gan pendek.

“Senang sekali Pak 
Presiden Prabowo 
Subianto @prabo-
wo menyempatkan 
mampir ke kediaman 
tadi malam,” tulis 

Jokowi.
Jokowi menyebut 

dirinya juga men-
gajak Prabowo me-
nikmati sajian khas 
tradisional di sekitar 
kediamannya.

Adapun mereka 
makan malam ber-
sama di Angkringan 
Omah Semar. Tempat 
itu pernah menjadi 
lokasi makan malam 
Prabowo dan Gibran 

Rakabuming Raka 
sebelum relawan Gi-
bran mendeklarasi-
kan dukungan pada 
Pilpres 2024 lalu.

“Semoga Pak 
Presiden Prabowo 
selalu diberi kelan-
caran dan kesehat-
an di tengah se-
mangatnya dalam 
membangun Indo-
nesia,” ujarnya.(*)

SOLO- Presiden 
RI Prabowo Subian-
to berkunjung ke 
Solo dan mendatan-
gi pendahulunya, 
Presiden ketujuh 
RI Joko Widodo 
(Jokowi), Minggu 
(3/11) malam.

Dua tokoh itu 
kemudian makan 
malam bersama di 
Angkringan Omah 
Semar. Sebagai in-
formasi, tempat itu 
pernah menjadi lo-
kasi makan malam 
Prabowo dan Gi-
bran Rakabum-

Prabowo-Jokowi Makan Malam di Tempat Relawan Gibran 
Deklarasi Pilpres

Ilustrasi. Prabowo Subianto saat makan bersama Jokowi bebera-
pa waktu lalu. 

ing Raka sebelum 
relawan Gibran 
mendeklarasikan 
dukungan pada Pil-
pres 2024 lalu.

Pada Minggu 
malam ini, ber-
dasarkan pantauan, 
Prabowo datang 
lebih dulu ke rumah 
Jokowi di Kelura-
han Sumber, Keca-
matan Banjarsari. 
Prabowo yang me-
naiki kendaraan Al-
phard warna putih 
dengan nomor poli-
si B 2095 ZZH.

Lalu, Prabowo 
dan Jokowi satu 
mobil berangkat 

dari rumah tersebut 
menuju Angkringan 
Omah Semar. Mer-
eka tiba di Omah 
Semar pukul 18.40 
WIB.

Prabowo dan 
Jokowi pun menik-
mati hidangan dari 
rumah makan itu di 
ruang VIP. Ruang 
yang sama ketika 
Prabowo dan Gi-
bran anak sulung 
Jokowi makan ber-
sama jelang Pilpres 
2024 lalu.

Berdasarkan pan-
tauan, Prabowo 
yang mengenakan 

kemeja biru tua 
duduk berhada-
pan dengan Jokowi  
yang berkemeja pu-
tih lengan panjang. 
Keduanya tampak 
menikmati hidan-
gan sambil berbin-
cang akrab.

Usai makan 
malam, keduanya 
lalu memasuki mo-
bil warna putih yang 
sudah menunggu di 
depan pintu rumah 
makan.

Prabowo tidak 
menjawab saat di-
tanya pertemuan-
nya dengan Jokowi 
malam ini apakah 
termasuk membi-
carakan Pilkada 
serentak 2024. Ia 
justru tertawa ter-
bahak-bahak saat 
mendengar per-
tanyaan tersebut.

“Tadi makan 
nasi goreng Jawa. 
Uwenak banget,” 
kata Prabowo dari 
dalam mobil.

“Enggak ada 
politik ya tadi,” 
kata dia saat mo-
bilnya mulai 
bergerak mening-
galkan lokasi.(*)

Laporan: Hadi

JAKARTA-Pres-
iden Prabowo 
Subianto menyebut 
ada partai politik 
yang sempat menin-
ggalkan koalisi saat 
Pilpres 2024, tetapi 
kemudian bergabung 
kembali.

Ia tak menyebut-
kan nama partai itu, 
tetapi Prabowo tetap 
mengucapkan terima 
kasih kepada selu-
ruh partai politik 
yang sudah mendu-
kungnya hingga bisa 
duduk di kursi RI 1.

“Semua organisasi 
yang berdiri, poli-
tik, sosial, semua 
partai politik yang 
ikut koalisi kita, ada 
yang dari awal, ada 
yang keluar sebentar 
kembali lagi, tidak 
ada masalah,” kata 
Prabowo dalam aca-
ra Deklarasi Gerakan 
Solidaritas Nasional 
(GSN) di Indonesia 
Arena, Jakarta Pusat, 
Sabtu (2/11).

Prabowo turut 
mengucapkan terima 

Prabowo Sentil Parpol Keluar Koalisi Lalu 
Gabung Lagi: Tak Masalah

Laporan: Husni kasih kepada para re-
lawan yang berjuang 
memenangkannya 
pada Pilpres 2024.

M e n u r u t n y a , 
Deklarasi GSN 
merupakan ajang 
reuni bagi kelom-
pok-kelompok yang 
berjuang memenang-
kannya di pilpres.

“Kesempatan kita 
untuk reuni, kesem-
patan untuk saya atas 
nama perjuangan 
kita bersama untuk 
mengucapkan terima 
kasih kepada seluruh 
relawan di Indonesia 
di mana pun berada,” 
ucapnya.

Prabowo pun men-
gusulkan Tim Kam-
panye Nasional 
(TKN) yang sudah 
memenangkannya 
pada Pilpres 2024 
tak bubar begitu saja. 
Ketua Umum Partai 
Gerindra itu men-
gatakan perjuangan 
belum selesai.

Dia berharap partai 
koalisi dan kelom-
pok relawan mampu 
membuat Indonesia 
menjadi lebih baik 

lagi.
“Perjuangan kita 

untuk bergerak ber-
sama menuju Indo-
nesia yg kita cita-
citakan. Indonesia 
Emas, Indonesia di 
mana bangsa Indone-
sia hidup sejahtera,” 
ujar Prabowo.

Adapun GSN 
merupakan keberlan-
jutan dan perubahan 
dari TKN Prabowo-
Gibran pada Pilpres 
2024. Wacana GSN 
sebelumnya sempat 
digaungkan Prabowo 
saat acara buka ber-
sama dengan TKN 
pada Maret lalu.

Menteri Investa-
si sekaligus Ketua 
Timses Prabowo-
Gibran Rakabum-
ing Rosan Roeslani 
menjabat sebagai 
Ketua Umum GSN.

Deklarasi itu juga 
dihadiri oleh sejum-
lah menteri di Kabi-
net Merah Putih. 
Calon Gubernur Ja-
karta nomor urut 1 
Ridwan Kamil juga 
terlihat hadir dalam 
deklarasi tersebut.(*)

JAKARTA- Menteri 
Hukum Supratman 
Andi Agtas mengaku 
mendapat instruksi 
dari Presiden Prabowo 
Subianto untuk menin-
jau ulang semua un-
dang-undang hingga 
peraturan pemerintah.

Menurut Supratman, 
Prabowo meminta 
agar tak ada undang-
undang atau peraturan 
lain yang menghambat 
atau tidak mendukung 
sejumlah program 
strategis pemerintah.

“Saya sudah 
mendapatkan ses-
uai arahan Pak Ketua 
tadi terkait dengan 
Presiden beliau su-
dah menegaskan em-
pat hal Pak. Satu, re-
view semua peraturan 
perundang-undangan 
baik tingkatnya un-
dang-undang PP Per-
pres termasuk per-

Menteri Hukum Mengaku Diminta Prabowo 
Tinjau Semua UU hingga Perpres

Menteri Hukum Supratman Andi Agtas.
Laporan: Listar aturan menteri,” kata 

Supratman dalam 
rapat di Komisi XIII 
DPR, Senin (4/11).

Beberapa program 
strategis yang dimak-
sud yakni, program 
swasembada pangan, 
kemandirian energi, 
hilirisasi, dan soal la-
han. Prabowo, kata 
Supratman, ingin agar 
semua status lahan 
berkeadilan untuk ma-
syarakat.

“Jadi program-pro-
gram inilah yang akan 
kita kawal menjadi 
prioritas untuk kami 
jadikan rujukan dalam 
penataan regulasi di 
Kementerian Hukum,” 
katanya.

Sementara secara 
internal, Supratman 
mengaku saat ini 
dirinya tengah fokus 
dua hal. Pertama, me-
mastikan proses rek-
rutmen pegawai neg-
eri sipil di lingkungan 

Kementerian Hukum.
Menurut dia, proses 

akan menjadi bagian 
awal untuk menen-
tukan sumber daya 
manusia ke depan. 
Supratman menilai 
membangun SDM 
yang baik menjadi 
kunci keberhasilan 
pembangunan sebuah 
institusi.

Kedua, memastikan 
sistem merit terutama 
dalam proses restruk-
turisasi lembaga. Saat 
ini, kata Supratman, 
Setjen Kementerian 
Hukum terus mem-
perbaiki semua sistem 
agar dapat penuh diak-
ses oleh publik.

“Karena itu saya ber-
harap mudah-muda-
han sebab dukungan 
teman-teman di Komi-
si XIII akan kita ber-
sinergi membangun 
Kementerian Hukum 
yang lebih transpar-
an,” katanya.(*)
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KENDARI, BP-
Mewakili Pj. Guber-
nur, Komjen Pol (P) 
Dr (H.C) Andap Budhi 
Revianto.,S.I.K.,M.H, 
Sekda Sultra, Drs. H As-
run Lio.,M.Hum.,Ph.D 
turut menyaksikan serta 
memberikan sambutan 
pada pelantikan Pengurus 
PMI Sultra periode  2023-
2028 oleh Ketua Umum 
PMI, DR (H.C) Drs. H 
M Jusuf Kalla, Senin 
(28/10/2024), bertempat 
di Ruang Pola Kantor Gu-
bernur Sultra.

Dalam pelantikan 
Dr. H Abdurrahman 
Saleh.,S.H.,M.Si sebagai 
Ketua PMI Sultra periode  
2023-2028, juga disak-
sikan oleh Ketua DPRD 
Sultra, Forkopimda, 
Pimpinan Kementerian 
Lembaga yang ada di Sul-
tra, Pimpti Pratama Pem-
prov Sultra, Forkopimda 
tingkat dua, para rector, 
pimpinan BUMN dan 
BUMD, tokoh masyara-
kat, tokoh agama, tokoh 
wanita, dan tokoh pemu-
da.

Ketua Umum PMI, DR 
(H.C) Drs. H M Jusuf 
Kalla mengawali sam-
butannya, terlebih da-
hulu menyapa para tamu 
undangan yang sempat 
hadir, sekaligus mengin-
gatkan kembali jika pelan-
tikan tersebut bertepatan 
dengan 28 Oktober yang 
diperingati sebagai Hari 
Sumpah Pemuda, sehing-
ga sangat penting untuk 
tetap menjaga perdamaian 
melalui persatuan dan ke-
satuan.

â€œSumpah pemuda 
menyatukan kita semua. 
Hal ini sejalan dengan 
tujuan PMI, yakni selain 
bertindak karena kemanu-
siaan, juga turut serta men-
jadi pelopor terciptanya 
kedamaian. Kalau tercipta 
kedamaiman, maka ti-
dak ada konflik yang bisa 
memicu dibutuhkannya 
tindakan kemanusiaan,â€  
tuturnya.

Lebih lanjut Man-
tan Wapres RI ini men-
gatakan, PMI selama ini 
terus berupaya memberi-
kan pertolongan kepada 
sesama, tanpa melihat 
latar belakang.

â€œAwal terbentuknya 
PMI ini memang karena 
perang, namun kini ham-
pir semua bencana alam 
yang terjadi di Indonesia, 
melibatkan PMI. Baik itu 
bencana yang ditimbul-

prehensif dan berkelan-
jutan dari berbagai pihak. 
dengan kerjasama yang 
baik antara pmi, pemer-
intah, rumah sakit, ma-
syarakat, dan pihak swas-
ta, diharapkan masalah 
kekurangan darah dapat 
teratasi dan ketersediaan 
darah di sulawesi tenggara 
dapat terpenuhi,â€  harap-
nya.

Melalui kesempatan itu 
juga, mewakili Pj Guber-
nur dan atas nama pemer-
intah provinsi sulawesi 
tenggara menyampaikan 
selamat dan sukses ke-
pada pengurus yang telah 
dilantik pada hari ini, di-
harapkan seluruh jajaran 
pengurus PMI Sultra yang 
dilantik, dapat menjalank-
an tugas, fungsi dan tang-
gung jawab dengan baik.

â€œTentu menjadi ha-
rapan kita semua kepada 
pengurus yang dilan-
tik pada hari ini untuk 

Sekda Sultra Asrun LIo Turut Menyaksikan 
Pelantikan Pengurus PMI Sultra oleh Ketua 

Umum PMI Jusuf Kalla

kan karena konflik antar 
manusia maupun ben-
cana karena alam. Disi-
tulah tugas PMI bersama 
masyarakat dan berbagai 
pihak terkait untuk ber-
sama-sama memberikan 
bantuan,â€  jelasnya.

Dia melanjutkan, kini 
PMI juga terlibat dalam 
penanaman pohon sebagai 
antisipasi jangka Pan-
jang terhadap perubahan 
iklim yang terjadi di In-
donesia, sekaligus sebagai 
upaya pencegahan, seperti 
menghijaukan kembali 
daerah-daerah gersang, 
memperbaiki lingkungan 
yang sudah rusak, dimana 
kesemuanya dalam rangka 
meminimalkan terjadinya 
tindakan kemanusiaan. 

â€œMasyarakat kenal 
PMI itu dengan darah, 
yakni melaksanakan do-
nor darah secara nasional. 
Sehebat apapun ilmuan 
dan pabrik-pabrik dewasa 
ini, namun belum bisa 
membuat darah imitasi. 
Untuk itu, hanya tiga yang 
memiliki markas yakni 
TNI karena setiap saat 
harus siaga terhadap per-
ang. Kedua polisi karena 
setiap saat harus bergerak 
cepat terhadap laporan 
keamanan di masyarakat. 
Ketiga PMI, karena ketika 
ada orang membutuhkan 
darah, maka saat itu juga 
harus tersedia dan tak bo-
leh ditunda,â€  paparnya.

Sebelum mengakhi-
ri sambutannya, Ketua 
Umum PMI ini mengung-
kapkan rasa terima kasih 
kepada Ketua PMI Sultra 
yang telah kedua kali me-
mimpin serta bersungguh-
sungguh membangun PMI 
Sultra dengan baik.

â€œMari tetap lak-
sanakan tugas ini sebagai 
amal ibadah. Tak lupa ke-
pada semua pihak, terma-
suk Pemerintah Provinsi 
Sultra yang telah banyak 
membantu PMI,â€  pesan-
nya.

Mewakili Pj Guber-
nur, Komjen Pol (P) 
Dr (H.C) Andap Budhi 
Revianto.,S.I.K.,M.H, 
Sekda Sultra, Drs. H As-
run Lio.,M.Hum.,Ph.D 
menyampaikan sambutan 
selamat datang kepada 
Ketua Umum PMI, DR 
(H.C) Drs. H M Jusuf 
Kalla, karena ditengah 
kesibukan padat, namun 
telah berkenan datang ke 
Bumi Anoa Sultra.

â€œBapak Pj. Gubernur 
menitip salam dan uca-
pan terimakasih karena 
Bpk Ketua Umum PMI 

telah berkenan datang ke 
Sultra, apalagi ditengah 
padatnya agenda-agenda 
sosial kemasyarakatan 
hingga perdamaian di In-
donesia dan juga dunia. 
Pak Pj. Gubernur juga 
menghaturkan permoho-
nan maaf, sebab siang ini 
harus tiba ke Jakarta un-
tuk berkoordinasi dengan 
beberapa kementrian,â€  
ungkapnya. 

Sekda Sultra ini men-
gatakan, sejarah mencatat 
bahwa PMI didirikan 
pada 17 September 1945, 
beberapa bulan setelah 
proklamasi Indonesia. 
Pembentukannya terjadi 
ditengah tantangan besar 
dihadapi bangsa Indone-
sia, sebagai respon terha-
dap kondisi darurat akibat 
perang.

â€œIni bukan sebagai 
langkah administrative, 
melainkan sebuah pang-
gilan kemanusiaan men-
dalam, untuk memberikan 
bantuan medis yang san-
gat dibutuhkan oleh raky-
at. Dalam situasi penuh 
ketidakpastian,PMI lahir 
sebagai symbol harapan 
dan solidaritas, menegas-
kan bahwa dalam setiap 
krisis, ada ruang untuk 
kepedulian dan pengab-
dian kepada sesama,â€  
katanya.

Dia melanjutkan, seiring 
berjalannya waktu, PMI 
tumbuh menjadi organ-
isasi dinamis dan adaptif, 
mencerminkan semangat 
kolektif banggsa dalam 
menghadapi tantangan.  
Dengan membangun ja-
ringan luas dan solid di 
seluruh pelosok negeri, 
PMI mampu memberikan 
respon cepat dan efektif 
terhadap berbagai ben-
cana alam, konflik, dan 
berbagai situasi darurat 
lainnya. 

â€œKita ketahui ber-
sama, dalam UU Nomor 
1 Tahun 2018, dijelas-
kan bahwa PMI meru-
pakan perhimpunan na-
sional berlandaskan asas 
perikemanusiaan dan 
sukarela, tanpa membe-
dakan bangsa, golongan, 
maupun paham politik. 
Menjalankan tugasnya, 
PMI senantiasa berpegang 
teguh terhadap prinsip 
dasar Gerakan interna-
sional palang merah dan 
bulan sabit merah, yaitu 
kemanusiaan, kesamaan, 
kenetralan, kemandirian, 
kesukarelaan, kesatuan, 
dan keuniversalan,â€  
jelasnya.

Sekda Sultra ini men-

gatakan, PMI Sultra telah 
menunjukan komitmen 
dalam melaksanakan ber-
bagai kegiatan kemanu-
siaan, seperti pelayanan 
kesehatan, donor darah, 
kesiapsiagaan bencana, 
dan pengembangan ma-
syarakat. Ketersediaan 
darah saat ini baru men-
capai 60 persen dari kuota 
diperlukan. 

â€œTantangan ini jus-
tru memicu semangat kita 
untuk berkolaborasi dan 
memperkuat dukungan. 
Setiap tetes darah yang 
disumbangkan, bukan 
hanya berfungsi untuk 
menyelamatkan nyawa, 
tetapi juga menyalakan 
harapan baru bagi sauda-
rakita membutuhkan. Ini 
adalah panggilan untuk 
Bersatu dalam misi mulia, 
mengingatkan kita ber-
sama, kita dapat mewu-
judkan perubahan yang 
berarti dalam kehidupan 
sesama,â€  terangnya.

Dia mengakui, relawan 
PMI Sultra terus berger-
ak dengan semangat dan 
upaya maksimal, meski-
pun menghadapi berbagai 
keterbatasan. Kontribusi 
dalam pemerintah, teru-
tama upaya mendukung 
dalam penyediaan pelay-
anan darah bagi yang 
membutuhkan, penang-
gulangan bencana, dan 
wabah, menunjukkan de-
dikasi yang tak tergoyah-
kan.

â€œDengan komitmen 
yang kuat, PMI Sultra 
bertekad untuk menin-
gkatkan kesadaran ma-
syarakat akan pentingnya 
donor darah, memastikan 
ketersediaan darah yang 
cukup untuk memenuhi 
kebutuhan masyarakat. Ini 
adalah wujud nyata dari 
solidaritas dan kepedu-
lian, yang menegaskan 
bahwa dalam setiap lang-
kah, harapan dan kehidu-
pan selalu dapat dihadir-
kan bersama,â€  katanya 
lagi.

Melalui kesempatan itu, 
Sekda Sutra mengungkap-
kan, data pada rumah sakit 
di 17 kabupaten/kota yang 
berada di Sultra, ada 6 kab/
kota yang belum melaku-
kan donor darah melalui 
rumah sakit atau UTD 
yaitu Kabupaten Konawe 
Kepulauan, Muna Barat, 
Buton Selatan, Buton 
Tengah, Buton Utara, dan 
Buton, dan 11 kabupaten/
kota lainnya yang sudah 
memiliki rumah sakit 
bank darah dan utd tetapi 
belum sepenuhnya efektif 
melakukan donor darah.

â€œAda beberapa hal 
yang menjadi hambatan 
dari permasalahan terse-
but diantanya sarana dan 
prasarana untuk melaku-
kan donor darah masih 
terkendala beberapa ket-
erbatasan yakni bangunan 
gedung, bank darah, labo-
ratorium, peralatan, tena-
ga para medis teknologi 
transfusi darah (pttd), dan 
sarana penunjang lainnya. 
Mengatasi permasalahan 
tersebut, diperlukan be-
berapa upaya yang kom-

mengemban amanah dan 
dapat menjawab tantan-
gan yang dihadapi PMI 
Sultra. Saya berpesan ke-
pada para pengurus yang 
telah dilantik pada hari 
ini,â€  pesannya.

1. terus bangun hubun-
gan yang kuat dengan ber-
bagai pihak, baik pemer-
intah, swasta, maupun 
masyarakat. sinergi ini 
akan memperkuat upaya 
kemanusiaan yang kita 
jalankan.

2. ingatlah bahwa du-
kungan yang solid dari 
semua elemen sangat 
penting.

3. selalu berusaha un-
tuk menghadirkan inovasi 
dalam program-program 
kemanusiaan.

4. kembangkan program 
yang memberdayakan ma-
syarakat, sehingga setiap 
individu dapat dalam misi 
kemanusiaan. berkontri-

busi ketika masyarakat 
terlibat, dampak yang 
lebih luas dan dihasilkan 
akan berkelanjutan. dan 
tim untuk menjaga

5. ingatkan diri dalam 
setiap semangat kema-
nusiaan tindakan. setiap 
langkah kecil yang di-
ambil dengan tulus dapat 
membawa perubahan 
yang signifikan dalam ke-
hidupan orang lain.

â€œMari kita bersama-
sama sinergitas dalam 
membangun Sultra yang 
tangguh dan peduli. Seka-
li lagi, saya mengucapkan 
terima kasih yang sebesar-
besarnya kepada bapak 
H. Jusuf Kalla atas ke-
hadirannya pada acara ini. 
Semoga kehadiran mem-
berikan semangat dan juga 
menjadi inspirasi bagi kita 
semua dalam menjalank-
an misi kemanusiaan,â€  
tutupnya.(*)

BAUBAU, BP- Penjabat (Pj.) Guber-
nur Sulawesi Tenggara yang diwakili 
oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi 
Sulawesi Tenggara, Drs. H. Asrun Lio, 
M.Hum., Ph.D., membuka kegiatan 
Sosialisasi Regulasi Bidang Keuangan 
Daerah, Selasa (29/10/2024), di Villa 
Nirwana, Tamimu Ballroom, Kota 
Baubau. Kegiatan ini berfokus pada 
pemahaman Peraturan Menteri Dalam 
Negeri (Permendagri) Nomor 15 Ta-
hun 2024 mengenai pedoman penyusu-
nan Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) tahun anggaran 2025.

Acara tersebut turut dihadiri oleh 
Ketua DPRD Provinsi Sultra, anggota 
Banggar DPRD, staf ahli gubernur, 
asisten Setda Provinsi Sultra, ketua 
DPRD kabupaten/kota se-Sultra, sekda 
kabupaten/kota, kepala BPKAD kabu-
paten/kota, kepala Bappeda, para ke-
pala OPD, kabid anggaran kabupaten/
kota, serta pejabat terkait lainnya.

Dalam laporan panitia yang disam-
paikan oleh Kepala Bidang Anggaran 
BPKAD Provinsi Sulawesi Tenggara, 
Jasful Sambo, S.E., M.Si., dijelaskan 
bahwa penyelenggaraan sosialisasi ini 
mengacu pada berbagai regulasi, sep-
erti Undang-Undang Nomor 23 Tahun 
2014 tentang Pemerintahan Daerah, 
Peraturan Pemerintah Nomor 12 Ta-
hun 2019 tentang Pengelolaan Keuan-
gan Daerah, dan Permendagri Nomor 
77 Tahun 2020. Selain itu, Dokumen 
Pelaksanaan Anggaran (DPA) BPKAD 
Provinsi Sultra Tahun Anggaran 2024 
juga menjadi dasar dalam kegiatan ini.

Sosialisasi ini bertujuan untuk me-
nyamakan persepsi antarpejabat ter-
kait dalam mengimplementasikan Per-
mendagri Nomor 15 Tahun 2024, yang 
menjadi pedoman utama bagi pemer-
intah daerah dalam menyusun APBD 
2025. Selain itu, kegiatan ini bertujuan 
memberikan dasar kepada pemerin-
tah daerah untuk menyusun rencana 

Wakili Pj. Gubernur, Sekda Sultra Buka 
Sosialisasi Permendagri Nomor 15 Tahun 2024: 

Mendorong Efektivitas Penyusunan APBD 
2025 di ikuti Kab/Kota se-Sultra

penerimaan dan pengeluaran daerah serta 
menjaga akuntabilitas pelaksanaan APBD 
di setiap daerah.

Materi sosialisasi yang disampaikan oleh 
narasumber dari Direktorat Jenderal Bina 
Keuangan Daerah Kementerian Dalam 
Negeri secara daring mencakup kebijakan 
penyusunan APBD 2025, pentingnya pe-
nyampaian pokok-pokok pikiran melalui 
SKPD, serta peran sekretariat DPRD dalam 
penerapan kebijakan ini.

Dalam sambutannya, Pj. Gubernur yang 
diwakili oleh Sekda Sultra, Drs. H. Asrun 
Lio, M.Hum., Ph.D., menekankan pent-
ingnya APBD sebagai instrumen untuk 
menyalurkan kepentingan publik melalui 
berbagai program pemerintah daerah. “As-
pirasi-aspirasi dari wakil rakyat di DPRD 
harus diwujudkan dalam program yang 
berdampak langsung bagi masyarakat. Se-
tiap kegiatan yang dilaksanakan perlu di-
evaluasi agar dapat disempurnakan ke de-
pannya,” jelasnya.

Ia juga memaparkan tiga kunci sukses 
otonomi daerah, yakni kepemimpinan ke-
pala daerah dan DPRD, kompetensi pemer-
intah daerah, serta peran kontrol sosial dari 
masyarakat dan media massa.

Sekda Sultra mewakili Pj. Gubernur 
menyampaikan enam arahan utama bagi 
pemerintah daerah dalam penyusunan 
APBD 2025, di antaranya pentingnya sink-
ronisasi antara kebijakan pemerintah pusat 
dan daerah, penyesuaian anggaran dengan 
pendapatan daerah, penggunaan Sistem In-
formasi Pemerintahan Daerah (SIPD) un-
tuk transparansi, serta prioritas pada sektor 
pendidikan, infrastruktur, dan kesehatan.

Selain itu, isu-isu strategis seperti pen-
gendalian inflasi dan penurunan stunting 
juga menjadi perhatian utama pemerintah 
daerah dalam penyusunan anggaran men-
datang.

Dalam kesempatan tersebut, Sekda Sul-
tra menyerahkan Surat Keputusan Gu-
bernur Sultra terkait hasil rancangan per-
aturan daerah tentang perubahan APBD 
2024 dan rancangan peraturan bupati/wali 
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BUSEL, BP-
Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Bu-
ton Selatan mengajak 
generasi muda untuk 
berkontribusi dalam 
membranding dae-
rah melalui kreativi-
tas mereka. Harapan 
ini disampaikan Pj. 
Bupati Buton Se-
latan, Parinringi, saat 
menghadiri perin-
gatan Hari Sumpah 
Pemuda ke-96 di 
Lapangan SMP Neg-
eri 1 Batauga, Senin 
(28/10/2024).

Parinringi, SE., 
M.Si menyerukan 
semangat persatuan 
di kalangan putra-
putri daerah untuk 
bersama-sama mem-
bangun dan mem-
perkenalkan Bu-
ton Selatan kepada 
masyarakat luas. 
â€œKami berharap 
pemikiran, kegiatan, 

Peringati Hari Sumpah pemuda ke 
96, Pemda Busel Ajak Pemuda Agar 
Berkontribusi Dalam Membrending 

Daerah

Pewarta: Eron atau aksi sosial dari 
para pemuda dapat 
memberikan man-
faat bagi masyarakat, 
terutama di Kabupat-
en Buton Selatan,â€  
ujarnya.

Pentingnya per-
an pemuda sebagai 
ujung tombak pem-
bangunan bangsa 
dan daerah, terutama 
di era media baru 
yang penuh peluang 
dan tantangan, kepa-
da putra-putri daerah 
untuk turut berkon-
tribusi, baik dalam 
pemikiran maupun 
kegiatan yang ber-
manfaat bagi ma-
syarakat Buton Se-
latan.

Lebih lanjut Pj. Bu-
pati Buton Selatan 
menghimbau kepada 
seluruh pimpinan 
Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) un-
tuk mematuhi surat 
edaran Bupati Buton 

Selatan dan pakta 
integritas mengenai 
netralitas Aparatur 
Sipil Negara (ASN) 
dalam penyeleng-
garaan pemilihan ke-
pala daerah (Pilkada) 
pada 27 November 
mendatang

Menurut Parinringi, 
SE., M.Si hingga 
saat ini, belum ada 
laporan pelanggaran 
netralitas ASN dari 
Badan Pengawas Pe-
milu (Bawaslu) mau-
pun Komisi Pemili-
han Umum (KPU) 
Buton Selatan. 
â€œKami mendu-
kung penuh netralitas 
ASN dalam pemili-
han Pilkada 2024,â€  
ujarnya.

Sekretaris Dae-
rah (Sekda) Buton 
Selatan, La Ode 
Budiman, SKM., 
M.MKes  juga men-
egaskan bahwa ne-
tralitas ASN adalah 

suatu keharusan. 
â€œJika ada ASN 
yang melanggar ne-
tralitas demi men-
guntungkan salah 
satu kandidat, sank-
sinya akan sangat 
tegas,â€  tegasnya.

Sekda berharap 
para pemuda dapat 
saling menjaga ke-
satuan dan keber-
samaan, terutama di 
Buton Selatan yang 
kaya akan keraga-
man etnis dan baha-
sa. Dalam semangat 
Sumpah Pemuda, pu-
tra-putri daerah beri-
krar untuk menjaga 
kesatuan demi kema-
juan dan kedaulatan 
daerah. Momentum 
ini penting untuk 
menjaga kesatuan, 
mengingat Buton Se-
latan memiliki etnis 
dan bahasa yang be-
ragam, namun tetap 
bersatu dalam bing-
kai NKRI.(*)

BUTENG, BP-
Pemerintah Kabu-
paten Buton Ten-
gah menggelar 
upacara peringatan 
Hari Sumpah Pemu-
da ke-96 di halaman 
ex kantor Bupati Bu-
ton Tengah, Senin 
(28/10/2024).

Upacara di pimpin 
langsung oleh Pj Bu-
pati Buton Tengah, 
Kostantinus Bukide, 
mengusung tema 
“Maju Bersama In-
donesia Raya”.

Pj Bupati Buteng Kostantinus Bukide Pimpin Upacara 
Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke 96

Laporan: Ardi

Hadir dalam upacara terse-
but Ketua DPRD Kabupaten 
Buton Tengah, bersama sege-
nap unsur pimpinan dan ang-
gota DPRD Buteng, jajaran 
Forkopimda, Pj Sekda Buteng, 
para pejabat eselon II, III, IV 
dan Staf ASN, PPPK, organ-
isasi Pemuda dan para pelajar.

Dalam kesempatan tersebut, 
Pj Bupati Kostantinus Bukide 
membacakan sambutan Men-
teri Pemuda dan Olahraga, 
Ario Bimo Nandito Ariotedjo. 
Dalam pidatonya, disampai-
kan bahwa bangsa Indonesia 
sedang memperingati salah 
satu peristiwa penting dalam 
sejarah kebangsaan, yakni 
Sumpah Pemuda tahun 1928.

Nilai-nilai agung yang dit-
ampilkan oleh generasi Sump-
ah Pemuda 1928 ini harus 
selalu didengungkan untuk 
menguatkan kesadaran dan 
karakter bangsa Indonesia 
dalam menghadapi perubahan 
yang begitu cepat”,ujar Pj Bu-
pati menyampaikan amanat 
Mempora.

Lebih lanjut Pj Bupati me-
nyampaikan bahwa perin-
gatan Hari Sumpah Pemuda 
2024 bertepatan dengan masa 
transisi pemerintah baru, yang 
membawa harapan akan pen-
capaian target pembangunan 
jangka menengah sebagai lan-
dasan menuju Indonesia Emas 
2045, Indonesia yang maju, 
sejahtera, dan memiliki per-
an yang lebih kuat di kancah 
global.

Pada momentum ini, pemer-
intah mengajak seluruh pe-
mangku kepentingan untuk 
memberi perhatian besar ke-
pada pengembangan kepe-
mudaan, baik sebagai subjek 

Asisten I Sekda 
Buton Tengah, 
Ahmad Sabir, me-
nyampaikan pesan 
penting mengenai 
pengintegrasian 
prinsip pemban-
gunan berkelan-
jutan dalam Ren-
cana Detail Tata 
Ruang (RDTR) 
Kawasan Minop-
olitan Mawasang-
ka.

Hal ini diung-
kapkan saat mem-
buka Focus Group 
Discussion (FGD) 
I Kajian Lingkun-
gan Hidup Strate-
gis (KLHS) untuk 
RDTR Kawasan 
Minopolitan Ma-
wasangka di Aula 
Kantor Bupati 
Lama, pada Se-
lasa (29/10/2024).

KLHS adalah 
analisis sistema-
tis, menyeluruh, 
dan partisipatif 
yang bertujuan 
memastikan bah-

FGD, Asisten I Buteng Ahmad Sabir Tekankan 
Pentingnya RDTR)Kawasan Minopolitan 

Mawasangka.
Laporan: Hengky TAwa prinsip-prin-

sip pembangunan 
b e r k e l a n j u t a n 
menjadi dasar 
dalam proses 
p e m b a n g u n a n 
serta dalam pe-
nyusunan kebi-
jakan, rencana, 
dan program ses-
uai UU Nomor 32 
Tahun 2019 ten-
tang Perlindun-
gan dan Pengelo-
laan Lingkungan 
Hidup.

Ahmad Sabir 
berharap semua 
peserta memberi-
kan masukan dan 
data yang akurat 
untuk menyem-
purnakan doku-
men KLHS ini.

“Mari kita bers-
ama-sama berdis-
kusi dan men-
gumpulkan isu 
terkait lingkun-
gan dan keberlan-
jutan, baik dalam 
aspek ekonomi 
maupun sosial, 
demi kebaikan 
Minopolitan Ma-

wasangka. Saya titipkan 
kesungguhan kita untuk 
berpartisipasi aktif, sehing-
ga kawasan ini dapat ber-
manfaat bagi masyarakat, 
berkelanjutan, dan sesuai 
dengan kondisi lingkungan 
di Mawasangka”,ujar Ah-
mad Sabir.

Sementara itu, Kepala 
Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Buton Tengah, H Ka-
sim, menjelaskan bahwa ke-
giatan ini bertujuan untuk 
meninjau perkembangan data 
dan informasi terkait pem-
bangunan berkelanjutan serta 
memperoleh masukan dari se-
tiap OPD terkait.

“Kami berharap OPD dapat  
terlibat aktif dan memberi-
kan data serta masukan untuk 
menyusun dokumen KLHS 
yang berkualitas. Partisi-
pasi dalam tim Pokja sangat 
diharapkan”,ungkapnya.

FGD ini menyoroti kawasan 
Minopolitan Mawasangka 
yang mencakup tiga desa, 
yaitu Desa Air Bajo, Desa 
Terapung, dan Desa Kanapa-
napa, sebagai bagian dari zo-
nasi pembangunan berkelan-
jutan di Buton Tengah.(*)

maupun objek pembangunan.
“Sebagai subjek pemuda Indo-

nesia telah memiliki kemampuan 
berpartisipasi dalam berbagai 
sektor pembangunan nasional, 
termasuk agenda global seperti 
SDGs (Sustainable Development 
Goals)”,ungkapnya.

Dalam bagian lain sambutan-
nya, Pj Bupati juga menekankan 
pentingnya peningkatan Indeks 
Pembangunan Pemuda (IPP) yang 
saat ini berada pada angka 56,33 
persen, dengan capaian di bebera-
pa domain, antara lain pendidikan 
sebesar 70 persen, kesehatan dan 
kesejahteraan 65 persen, serta gen-
der dan diskriminasi 53,33 persen.

“Capaian ini perlu ditingkatkan 
dengan pengembangan potensi 
pemuda secara besar-besaran me-
lalui kolaborasi seluruh pemangku 
kepentingan, termasuk pemer-
intah, dunia industri, perguruan 
tinggi, dan media”,imbuhnya.

Melalui Rencana Aksi Daerah 
(RAD) layanan kepemudaan, di-
harapkan setiap upaya perbaikan 
kebijakan di tingkat daerah dapat 
memperluas pelayanan kepemu-
daan sehingga semua pemuda di 
Indonesia mendapat perhatian dan 
pelayanan yang layak.

Menutup sambutannya, Pj Bupati 
mengajak seluruh pihak untuk bers-
ama-sama mendorong kreatifitas dan 
inovasi pemuda Indonesia melalui 
berbagai aktifitas, serta membuka 
peluang seluas luasnya bagi pemuda 
untuk berkonstribusi dalam berbagai 
dimensi pembangunan nasional.

“Pada kesempatan ini, kami ucapkan 
terima kasih dan apresiasi setinggi-
tingginya kepada seluruh pemangku 
kepentingan atas konstribusi positif 
dalam pelayanan kepemudaan, serta 
kepada para pemuda atas prestasi 
dan peran aktifnya dalam berbagai 
bidang pembangunan”,tutupya.(*)
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BAUBAU, BP-
Sekolah	 lansia	 per-
contohan Kota Bau-
bau	 baru	 terbentuk	
yaitu	 sekolah	 lansia	
Kelurahan	 Lakol-
ogou,	 berdasarkan	
SK No 14 tahun 
2024 tentang pem-
bentukan	 sekolah	
lansia Kelurahan 
Lakologou	 dengan	
jumlah peserta di-
dik	 aktif	 berjumlah	
20 orang dan proses 
belajar	 tatap	 muka	
bersama fasilitator 
pendamping seban-
yak	 12	 kali	 perte-
muan selama 10 bu-
lan. Dan sesuai SK 
Kepala	Sekolah	Lan-
sia nomor 01 tahun 
2024	tanggal	04	Ok-
tober 2024 tentang 
penetapan	kelulusan	
siswa	sekolah	lansia	
Kelurahan	 Lakol-
ogou Kota Baubau 

Sekolah Lansia Percontohan 
Terbentuk di Baubau

Laporan: Yeti Provinsi	 Sulawesi	
Tenggara di tetap-
kan	20	orang	lulusan	
sekolah	 lansia	 tahap	
1	dan	akan	diwisuda.
Pj	Sekda	Kota	Bau-

bau	 La	 Ode	Aswad,	
S.Sos, M.Si saat 
membuka	 kegiatan	
sosialisasi 7 dimensi 
lansia tangguh dan 
wisuda	 lasia	 tanguh	
di aula Palagimata 
Kamis (31/10/2024) 
mengungkapkan ,	
pelaksanaan	 sekolah	
lansia di Kota Bau-
bau	diharapkan	 akan	
terus berlanjut dan 
untuk	itu	dibutuhkan	
payung	 hukum	 atau	
peraturan sebagai 
dasar	 untuk	 penge-
lolaan	 dan	 pelaksa-
naan	 sekolah	 lansia	
disesuai	 tingkatan	
wilayah	 .	Kemudian,	
peningkatkan	 koor-
dinasi	dan	kerja	sama	
lintas	 sektor	 dan	
mitra	 kerja	 dalam	

rangka	 mendukung	
pelaksanaan	 pembi-
naan	 ketahanan	 ke-
luarga lansia.

Selain itu, pengua-
tan	 akses	 dan	 kuali-
tas penyelenggaraan 
sekolah	 lansia	 serta	
meningkatkan	 kuan-
titas	 dan	 kualitas	
sdm	 pelaksana	 dan	
pengelola	 kegiatan	
sekolah	 lansia.	 Se-
lanjutnya,	 peningka-
tan promosi dan pro-
gram	 kelanjutusiaan	
dan penyediaan sa-
rana dan prasarana 
pendukung	 pelaksa-
naan	 sekolah	 lansia.
melahirkan	 sekolah-
sekolah	lansia	lain	di	
kelurahan	 lain	 yang	
tentunya mampu 
membentuk	 lansia	
tangguh dan smart.
â€	 Dalam	 rangka	
peningkatan	 kualitas	
kemudian,	 memper-
timbangkan	 waktu	
yang	tersisa,	melaku-

kan	 pemantauan	 dan	
evaluasi	 pelaksanaan	
program sangat perlu 
guna	 mengidentifi-
kasi	 jika	 ditemukan	
isu yang dapat meng-
hambat pencapaian 
target program, agar 
segera diatasi,â€ un-
gkapnya.
La	Ode	Aswad	ma-

nambahkan,	 dalam	
menyongsong masa 
depan harus optimis 
namun	 tidak	 boleh	
lengah. Dan den-
gan	 bekerja	 bersama	
dalam	 mendukung	
pelaksanaan	 seko-
lah	 lansia	 maka	
para lansia mampu 
jadi pribadi yang 
produktif	 dalam	
mengisi hari-hari 
dan dapat terus me-
macu	 lansia	 untuk	
semakin	 berinovasi	
dan semangat dalam 
menjalani hari tua.
(*)

PALEMBANG-Se-
bagai	wujud	apresiasi	
atas peran guru dalam 
mendidik	 generasi	
penerus bangsa, serta 
dalam	 rangka	 meme-
riahkan	 peringatan	
Hari Guru Nasional 
(HGN), Menteri Pen-
didikan	 Dasar	 dan	
Menengah	 (Mendik-
dasmen) Abdul Mu’ti 

Mendikdasmen	Meluncurkan	Bulan	Guru	Nasional		

di	 tingkat	 usia	 dini	
dan	 pendidikan	 dasar	
hingga	 pendidikan	
menengah	yang	kuat,”	
katanya.

Kementerian Pen-
didikan	 Dasar	 dan	
Menengah (Kemen-
dikdasmen)	 men-
gusung semangat 
pendidikan	 bermutu	
untuk	 semua.	Dengan	
demikian,	 peranan	
guru menjadi sangat 
penting dalam mendi-
dik	generasi	muda	dan	
tidak	 tergantikan	oleh	
teknologi.

Menurut Mu’ti, ada 
tiga persyaratan un-
tuk	mewujudkan	guru	
yang profesional dan 
sejahtera. Yang per-
tama	adalah	sertifikasi	
guru.	 Untuk	 itu,	 Ke-
mendikdasmen	 akan	
membantu guru-guru 
yang belum memi-
liki	 Ijazah	 Strata	 1	
(S-1) atau Diploma 
IV (D-IV). “Program 
kami	 di	 masa	 yang	
akan	 datang,	 insyaal-
lah adalah pemberian 
beasiswa,	 atau	 ban-
tuan	 pendidikan	 un-
tuk	 guru	 agar	 dapat	
melanjutkan	 studi	 ke	
jenjang	 D4	 atau	 S1,”	
katanya.
Kedua,	 peningka-

tan	 kompetensi	 guru	
yang	 berkelanjutan.	
Setidaknya	ada	empat	
kompetensi	guru	yang	
harus terus dibangun 
bersama-sama, yaitu 
komoetensi	 kepriba-
dian,	kompetensi	ped-
agogik,	 kompetensi	
sosial,	dan	kompeten-
si	 profesional.	 Maka,	
pelatihan-pelatihan 
untuk	 meningkatkan	
kompetensi	guru	akan	
terus	 ditingkatkan.	
“Jadi,	 nanti	 yang	 ikut	
Pendidikan	 Profesi	
Guru	jangan	kaget	ka-
lau	akan	ada	dua	ma-
teri tambahan, yaitu 

meluncurkan	 bulan	
November sebagai Bu-
lan Guru Nasional.
“Semoga	 rangkaian	

acara Bulan Guru Na-
sional 2024 ini dapat 
berjalan	 dengan	 baik,	
dengan lancar, dan 
kita	mencapai	cita-cita	
kita,	 Guru	 Hebat,	 In-
donesia	Kuat!”	disam-
paikan	Mendikdasmen	

Abdul Mu’ti usai me-
luncurkan	Bulan	Guru	
Nasional di SD Negeri 
59 Kota Palembang, 
Sumatra Selatan, Ju-
mat (1/11).  

Dalam sambutannya, 
Abdul Mu’ti menyam-
paikan	 visi	 Presiden	
Prabowo	 Subianto	
dalam membangun 
sumber daya manusia 
unggul melalui pen-

didikan.	 Pemerintah-
an	 Presiden	 Prabowo	
berkomitmen	 meny-
elenggarakan	 program	
Wajib Belajar 13 tahun, 
yang dimulai dengan 
Pendidikan	Anak	Usia	
Dini (PAUD) hingga 
pendidikan	menengah.	
“Kita	 berkomitmen	
untuk	memajukan	pen-
didikan	 nasional	 dim-
ulai	 dari	 pendidikan	

bimbingan	 konseling	
dan	pendidikan	nilai,”	
ungkap	 Mendikdas-
men.
Ketiga,	 kesejahter-

aan	 guru	 akan	 ter-
us	 ditingkatkan.	
“Guru bermutu, guru 
berkualitas,	 guru	 he-
bat itu salah satunya 
ditentukan	 oleh	 kes-
ejahteraan	 guru,”	 ujar	
Abdul Mu’ti.
Turut	 meluncurkan	

Bulan Guru Nasional 
2024, Ketua Komisi 
X	 Dewan	 Perwakilan	
Rakyat	 Republik	 In-
donesia (DPR RI) 
Hetifah Sjaifudian 
dan	 Direktur	 Jender-
al Guru dan Tenaga 
Kependidikan	 (GTK)	
Nunuk	Suryani.

Hetifah mengapr-
esiasi inisiatif Men-
dikdasmen	 yang	
mencanangkan	 Bu-
lan Guru Nasional. 
“Artinya	akan	banyak	
perhatian	 yang	 akan	
diberikan	kepada	para	
guru	di	tengah	banyak	
tantangan yang sedang 
dihadapi,”	ungkapnya.

Ketua Komisi X DPR 
RI	 mencatat	 banyak	
capaian positif yang 
sudah dicapai dan per-
lu	 diperbaiki	 dan	 dit-
ingkatkan.	 Komisi	 X	
DPR	RI	berkomitmen	
memastikan	 melalui	
fungsi legislasi, angg-
aran,	dan	pengawasan.

“Mudah-mudahan 
anggarannya nanti 
bisa	 kita	 tingkatkan.	
Karena	 banyak	 seka-
li program-program 
yang	 merupakan	 ino-
vasi dari Prof. Mu’ti 
ini	 ke	 depan.	Mudah-
mudahan hal yang ba-
gus	berkelanjutan	dan	
hal	yang	masih	kurang	
bisa	 diperbaiki,”	 ung-
kap	Hetifah.

Perayaan Hari Guru 
Nasional (HGN) dis-
elenggarakan	 ber-

dasarkan	 Keputusan	
Presiden Nomor 78 
Tahun 1994. Pada Ta-
hun	 2024,	 Kemendik-
dasmen mengusung 
tema â€œGuru Hebat, 
Indonesia Kuat.â€  
Tema ini diambil seb-
agai	 bentuk	 dukungan	
dan apresiasi terhadap 
semangat belajar, ber-
bagi,	 dan	 berkolab-
orasi dari guru-guru 
hebat Indonesia dalam 
memberikan	 layanan	
pendidikan	untuk	anak	
bangsa, serta men-
jadikan	 profesi	 guru	
semakin	 bermartabat,	
terhormat, dan mem-
banggakan.
Dirjen	 GTK,	 Nunuk	

Suryani	 menjelaskan	
bahwa	 sepanjang	 bu-
lan November 2024 
berbagai	kegiatan	akan	
diselenggarakan	untuk	
memeriahkan	 Bulan	
Guru Nasional, antara 
lain Webinar Guru He-
bat	 diselenggarakan	
oleh Balai Besar Guru 
Penggerak/Balai	 Guru	
Penggerak	 di	 seluruh	
Indonesia, Webinar 
Sapa	 GTK,	 kegiatan	
Simposium Jambore 
GTK	 Hebat,	 kampa-
nye	Hari	Guru	di	Seko-
lahku,	 serta	 beragam	
apresiasi	 praktik	 baik	
#GuruHebat di media 
sosial.	 Kemudian,	 tak	
lupa penyelenggaraan 
Upacara Bendera Per-
ingatan HGN 2024, 
Apresiasi GTK Hebat 
2024, Pameran, dan 
Puncak	 Peringatan	
HGN 2024.
Kemendikdasmen	

mengajak	segenap	pe-
mangku	 kepentingan	
untuk	 memperingati	
dan	merayakan	 bersa-
ma-sama Bulan Guru 
Nasional 2024 dengan 
cara yang sederhana, 
bermakna,	 dan	 mem-
bawa	semangat	positif	
bagi	 pendidikan	 Indo-
nesia.(*)
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JAKARTA- Kaba-
reskrim Polri Kom-
jen Wahyu Widada 
menargetkan untuk 
memberantas seluruh 
kampung narkoba 
serta menutup jalur 
penyelundupan nar-
kotika dalam periode 
100 hari Asta Cita.

Wahyu mengatakan 
target pemberan-
tasan narkoba dalam 
100 hari tersebut 
merupakan komit-
men Bareskrim Polri 
mendukung program 
pemerintahan Prabo-
wo Subianto-Gibran 
Rakabuming Raka.

“Pemberan tasan 
narkoba masuk 
dalam Asta Cita 
ke-7 Bapak Presiden 
Prabowo Subianto 
yaitu ‘Memperkuat 
reformasi politik, hu-
kum, dan birokrasi 
serta memperkuat 
pencegahan dan 
pemberantasan ko-
rupsi, narkoba, judi 
dan penyelundupan,” 
kata Wahyu dalam 
keterangan tertulis, 
Senin (4/11).

Wahyu mengatakan 
Kapolri Jenderal 
Listyo Sigit Prabowo 

Kabareskrim Target Tutup Jalur 
Masuk Narkoba ke RI dalam 100 

Hari

Kabareskrim Polri Komjen Wahyu Widada menargetkan untuk memberantas seluruh kam-
pung narkoba serta menutup jalur penyelundupan narkotika dalam periode 100 hari Asta 

Cita.
Pewarta: Alwan juga telah memberi-

kan atensi khusus 
untuk memberantas 
narkoba dari hulu 
hingga ke hilir. Ia 
menyebut perang ter-
hadap narkoba bakal 
terus dilakukan hing-
ga ke akar-akarnya.

“Narkoba selain 
membahayakan kes-
ehatan juga bisa me-
nimbulkan gangguan 
mental dan yang ber-
bahaya adalah meru-
sak generasi muda,” 
tuturnya.

“Kita dihadapkan 
dengan bonus de-
mografi menuju In-
donesia emas tahun 
2045. Apabila gen-
erasi muda kita ini 
terpengaruh dengan 
narkoba, maka akan 
sangat beban buat 
kita semua,” imbuh-
nya.

Oleh sebab itu, Wa-
hyu memerintahkan 
seluruh jajarannya 
untuk mengidenti-
fikasi dan menutup 
jalur-jalur masuknya 
narkoba dari jaringan 
internasional menu-
ju Indonesia, mulai 
dari jalur laut, udara, 
hingga darat.

“Salah satunya 

adalah dengan beker-
ja sama, kolaborasi. 
Kita bekerja sama 
dengan Bea Cukai, 
kita menggunakan 
kapalnya mereka, 
kita bekerja sama 
dengan Baharkam 
yang memiliki sat-
uan Polisi Perairan 
dan Udara,” ujarnya.

Lebih lanjut, Wa-
hyu juga mengaku 
telah memberikan 
arahan khusus ke-
pada jajaran Polda 
wilayah yang berada 
di daerah perbatasan 
untuk lebih giat lagi 
melakukan penga-
wasan dan peninda-
kan jaringan narkoti-
ka.

Ia juga memerintah-
kan agar pengungka-
pan kasus-kasus nar-
kotika tidak hanya 
berfokus mengejar 
kuantitas semata. 
Wahyu meminta agar 
jajaran narkoba un-
tuk dapat mengung-
kap jaringan narkoba 
hingga tuntas ke ak-
tor utamanya.

“Kita kejar adalah 
jaringannya. Ke-
tika kita mengung-
kap satu kasus yang 
harus kita bongkar 

adalah jaringannya. 
Kalau nangkap satu 
orang terus hanya di-
penjara satu orang, 
itu enggak selesai,” 
jelasnya.

Selain kampung 
narkoba, Wahyu 
juga memerintahkan 
agar seluruh anggota 
dapat melakukan 
penegakan hukum 
dan mengubah kam-
pung-kampung tem-
pat peredaran gelap 
narkoba menjadi 
wilayah bebas dari 
narkotika.

Ia juga mendo-
rong agar jajaran di 
tingkat wilayah dapat 
bekerja sama dan 
berkolaborasi den-
gan Badan Narkoti-
ka Nasional (BNN) 
untuk melakukan 
pencegahan pereda-
ran narkoba.

“Untuk mengubah 
kampung-kampung 
yang menjadi tem-
pat peredaran gelap 
menjadi kampung 
yang bebas dari nar-
koba. Sehingga me-
miliki daya tangkal 
dan daya cegah terh-
adap peredaran gelap 
narkoba,” katanya.
(*)

KENDARI, BP-
Kejaksaan Negeri 
(Kejari) Konawe Se-
latan membantah ada 
jaksa yang meminta 
uang Rp15 juta ke-
pada Supriyani, ter-
dakwa kekerasan ter-
hadap siswa di SDN 
4 Baito, agar tak me-
nahan guru tersebut.

“Tidak ada itu, ti-
dak,” kata Kepala 
Kejari Konawe Se-
latan Ujang Sutisna 

Dugaan permintaan 
duit itu diungkapkan 
oleh pengacara Su-
priyani, Andre Dar-
mawan. Ia menerang-
kan ada seseorang 
yang mengaku dari 
pihak Perlindungan 
Perempuan Anak 
m e n g i n f o r m a s i -
kan bahwa Kejari 
Konawe Selatan me-
minta duit Rp15 juta 
supaya Supriyani tak 
ditahan.

“Kalau Rp15 juta 

Kejari Konawe Selatan Bantah Minta Rp15 Juta 
Agar Tak Tahan Supriyani

Laporan: Hadi ini ada orang men-
gaku dari Perlindun-
gan Anak menyam-
paikan bahwa ada 
info dari Kejaksaan 
meminta Rp15 juta, 
supaya tidak ditahan 
di kejaksaan, tapi Ibu 
Supriyani tidak sang-
gup itu,” kata Andre, 
Selasa (29/10).

Bertalian dengan 
itu, Kasipenkum Ke-
jati Sulawesi Teng-
gara Doddy men-
gatakan pihaknya 
akan mengerahkan 
tim pengawasan un-
tuk memeriksa in-
formasi tersebut. Se-
lain permintaan duit 
Rp15 juta tersebut, 
juga ada dugaan per-
mintaan ‘uang da-
mai’ Rp50 juta oleh 
polisi kepada Su-
priyani. Permintaan 
uang itu sedang di-
usut. 

Supriyani dida-
kwa melakukan ke-
kerasan terhadap 
siswa berinisial CD 

(8). Siswa itu meru-
pakan anak dari Ap-
ida Hasyim Wibowo, 
Kepala Unit Intelijen 
Polsek Baito.

Menurut jaksa 
penuntut umum 
(JPU), Supriyani 
melakukan ke-
kerasan dengan cara 
memukul CD dengan 
gagang sapu ijuk. 
Akibat kekerasan itu, 
korban disebut men-
galami luka lecet dan 
memar.

Supriyani sejak 
awal membantah 
tuduhan itu. Sejum-
lah keterangan saksi 
juga tak bisa mem-
buktikan kekerasan 
itu terjadi. Namun, 
kasus hukum terus 
bergulir hingga ke 
meja persidangan.

Pada Senin (4/11) 
ini, agenda sidang di 
Pengadilan Negeri 
(PN) Andoolo yaitu 
menghadirkan saksi 
meringankan dari 
Supriyani.(*)

JAKARTA- Yudha 
Arfandi divonis 20 
tahun penjara dalam 
kasus pembunuhan 
anak Tamara Tyas-
mara dan Angger Di-
mas, Dante.

Majelis Hakim 
Pengadilan Negeri 

Yudha Arfandi Pembunuh Anak Tamara Tyasmara Divonis 
20 Tahun Bui

Yudha Arfandi divonis 20 tahun penjara dalam kasus pembunuhan 
anak Tamara Tyasmara dan Angger Dimas, Dante.

hukuman mati.
Yudha dituntut JPU 

hukuman mati kare-
na pembunuhan 
yang dilakukan di-
anggap sadis dan 
tidak manusiawi. 
Ia juga dinilai tidak 
mengakui perbua-
tan keji tersebut.

Perkara ini ber-
mula setelah Dante 
dilaporkan menin-
ggal dunia karena 
tenggelam saat 
berenang di kolam 

Jakarta Timur (PN 
Jaktim) menyatakan 
Yudha terbukti se-
cara sah dan meya-
kinkan melakukan 
pembunuhan beren-
cana.

“ M e n j a t u h k a n 
pidana terhadap ter-
dakwa Yudha Ar-
fandi oleh karena itu 
dengan pidana penja-

ra selama 20 tahun,” 
kata Ketua Majelis 
Hakim Immanuel 
di PN Jaktim, Senin 
(4/11).

Masa tahanan di-
kurangi dengan masa 
penahanan yang telah 
dilalui Yudha sejak 
pemeriksaan hingga 
pengadilan berlang-
sung. Yudha pun di-

perintahkan tetap 
ditahan di rumah tah-
anan (rutan) hingga 
dijebloskan ke lapas.

“Memerintahkan 
terdakwa tetap ditah-
an,” kata Immanuel.

Vonis ini lebih 
rendah dari tuntu-
tan Jaksa Penuntut 
Umum (JPU) yang 
ingin Yudha dijatuhi 

renang di kawasan 
Pondok Kelapa, 
Kecamatan Du-
ren Sawit, Jakarta 
Timur pada 27 Jan-
uari 2024.

Setelah serang-
kaian penyelidikan 
dan penyidikan, 
polisi menetapkan 
Yudha yang saatitu 
merupakan keka-
sih Tamara, sebagai 
tersangka dalam 
kasus ini.

Yudha dijerat Pas-

al 76c Jo Pasal 80 
UU Nomor 35 Ta-
hun 2014 dan atau 
Pasal 340 KUHP 
dan atau Pasal 338 
KUHP.

Awalnya, kepa-
da polisi, Yudha 
mengaku alasan-
nya membenam-
kan Dante di kolam 
renang itu adalah 
untuk latihan per-
napasan agar lebih 
kuat.(*)
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BAUBAU, BP-
Pj Gubernur Sultra 
yang diwakili Sekre-
taris Daerah (Sekda) 
Sultra Dr Asrun Lio, 
M.Hum menyerah-
kan Surat Keputusan 
(SK) tentang evalu-
asi Rancangan Per-
aturan Daerah (Ra-
perda) Kota Baubau 
tentang perubahan 
APBD TA 2024 dan 
rancangan peraturan 
Wali Kota Baubau 
tentang penjabaran 
perubahan APBD TA 
2024 kepada Pem-
kot Baubau yang 
diterima Pj Sekda 
Kota Baubau La Ode 
Aswad, S.Sos, M.Si 
bertempat di Baubau 
Selasa (29/10/2024).

Dalam sambutan-
nya, Sekda Provinsi 
Sultra Dr Asrun Lio 
mengatakan, APBD 
merupakan rencana 
keuangan tahunan 
daerah yang disetu-
jui oleh DPRD dan 
pemerintah daerah. 
Pemerintah dae-
rah adalah kepala 
daerah sebagai un-
sur penyelenggara 
pemerintah daerah 
yang memimpin 
pelaksanaan urusan 
pemerintahan yang 
menjadi kewenan-
gan daerah otonom. 
APBD adalah wadah 
untuk menampung 

Gubernur Serahkan SK Evaluasi 
Raperda ke Pemkot Baubau

Pewarta : Amat Jr kepentingan publik 
yang akan diwujud-
kan melalui kegiatan 
yang manfaatnya 
dapat dirasakan oleh 
masyarakat.

Diungkapkan, ren-
cana kerja pemerin-
tah (RKP) tahun 2025 
memuat sasaran, 
arah kebliakan, dan 
strategi pembangu-
nan yang merupakan 
perencanaan tahunan 
di masa transisi yang 
menjadi tahap awal 
pelaksanaan berb-
agai agenda pemban-
gunan untuk mewu-
judkan indonesia 
emas 2045, dengan 
mempertimbangkan 
arahan presiden, ha-
sil evaluasi kinerja 
pembangunan tahun 
2023, evaluasi ke-
bijakan tahun 2024, 
forum konsultasi 
publik, kerangka 
ekonomi makro, isu 
strategis yang men-
jadi perhatian, ser-
ta kesinambungan 
pembangunan dalam 
pertumbuhan eko-
nomi rangka aksel-
erasi yang inklusif 
dan berkelanjutan 
yang dapat menjadi 
jembatan untuk men-
jaga kesinambungan 
pembangunan serta 
mengakomodasi atau 
mempr io r i t a skan 
program- program 
presiden terpilih.

Menurut Dr As-

run Lio, tidak bisa 
dipungkiri jika saat 
ini ketergantungan 
pemerintah daerah 
terhadap pemerin-
tah pusat masih san-
gat tinggi. Pemban-
gunan inklusif dan 
berkelanjutan yang 
dicita-citakan tentu 
sangat sulit dica-
pai tanpa dukungan 
pembiayaan pemer-
intah pusat. Disisi 
lain isu-isu terkait 
pengelolaan keuan-
gan daerah masih 
berkisar pada kuali-
tas belanja APBD. 
Pengangaran be-
lanja APBD belum 
memenuhi prinsip 
money follow pro-
gram. Serta masih 
lemahnya komitmen 
penerapan pengelo-
laan keuangan dae-
rah mulai dari ase 
perencanaan pem-
bangunan; fase per-
encanaan anggaran, 
fase pelaksanaan dan 
pertanggungjawa-
ban sampai dengan 
fase pengawasan 
masih menunjukkan 
adanya inkonsis-
tensi pelaksanaan-
nya. Pada tahapan 
terdapat masih 
kekurangmatangan 
dalam merumuskan 
kebutuhan belanja 
dalam rangka men-
dukung pencapaian 
target kinerja. 

Sementara itu, Pj 

Sekda Kota Bau-
bau La Ode As-
wad, S.Sos, M.Si 
menjelaskan, setelah 
menerima SK dari 
Gubernur Sultra 
ini akan ke DPRD 
Kota Baubau sam-
bil menunggu alat 
kelengkapan DPRD 
terbentuk. Pihaknya 
berharap sesuai den-
gan arahan Sekda 
Provinsi Sultra me-
mang sejak penan-
datanganan MoU 
yang lalu sudah bisa 
melakukan kegiatan 
pendahuluan sep-
erti kegiatan lelang 
dan kegiatan persia-
pan sudah di mulai. 
Pasalnya, setelah ini 
akan dibahas lagi 
APBD induk 2025 
dan itu juga menung-
gu pimpinan DPRD.

â€ Untuk perubahan 
sudah sementara ber-
jalan karena ini hasil 
evaluasi akan tetapi 
setelah ini akan ada 
paripurna di DPRD 
setelah pimpinan 
DPRD terbentuk. 
Karena kita tinggal 
bawah ke DPRD dan 
DPRD akan melaku-
kan rapat bersama 
badan anggaran dan 
itu yang kita tunggu. 
Tetapi kegiatan-ke-
giatan yang lain su-
dah bisa jalan karena 
evaluasi hanya me-
mastikan pemenu-
han mandatoring,â€ 
ujarnya.(*)

BAUBAU, BP-
Rancangan Per-
aturan Daerah (Rap-
erda) tentang Sistem 
Pemerintahan ber-
basis data Desa/Ke-
lurahan di Sulawesi 
Tenggara harus kom-
prehensif sehingga 
Peraturan Daerah 

Raperda Sistem Pemerintahan Berbasis Data Desa/Kelurahan 
Presisi Harus Komprehensif 

Pewarta: Amran (Perda) yang nanti 
dihasilkan dapat di-
laksanakan sesuai 
dengan norma hu-
kum yang termuat 
dalam Perda terse-
but.

Hal ini diungkap-
kan Asisten III Set-
da Kota Baubau La 
Ode Darussalam 

S.Sos, M.Si me-
wakili Pj Wali Kota 
Baubau saat mem-
buka seminar awal 
pendampingan peny-
usunan Rancangan 
Peraturan Daerah 
(Raperda) tentang 
sistem pemerintah-
an daerah berbasis 
data Desa/Kelura-

han di aula kantor 
Wali Kota Baubau 
Palagimata Selasa 
(29/10/2024).

Menurutnya, peny-
usunan Perda tentu 
berdasarkan ketentu-
an pasal 30 ayat (2) 
Peraturan Mendag-
ri nomor 12 tahun 
2007 tentang pedo-

man penyusunan dan pendayagunaan data profil desa dan kelurahan 
dimana pemerintah daerah menfasilitasi pelaksanaan pengumpulan 
dan pengelolaan, analisis, publikasi, pelaporan dan pendayagunaan 
data profil desa dan kelurahan sehingga penyediaan data presisi di 
kelurahan dapat terimplementasikan.

â€ Saya mewakili Pemkot Baubau sangat mengapresiasi kegiatan 
seminar awal ini yang diprakarsai oleh biro hukum Provinsi Sul-
tra dan kantor wilayah hukum dan HAM Sultra yang diharapkan 
mendapatkan atensi yang positif dari perangkat daerah yang terlibat 
dalam penyusunan Perda,â€ ujarnya.

Sementara itu, pada seminar awal Raperda tentang sistimp pemer-
intahan berbasis data/kelurahan, selain dihadiri oleh perangkat dae-
rah yang ada di Kota Baubau termasuk staf khusus Pj Wali Kota 
Baubau dan kepala BPS Kota Baubau juga tampak dihadiri beber-
apa perangkat daerah dari Kabupaten Buton serta dari biro hukum 
Pemprov Sultra.(*)

BAUBAU, BP-Musibah 
bangunan roboh yang berlo-
kasi di Islami Center kom-
pleks pasar rakyat Wameo 
pada Senin  (28/10/2024 
mendapat perhatian langsung 
dari Pj Wali Kota Baubau Dr 
H Muh Rasman Manafi, SP, 
M.Si yang turun ke lapangan 
meninjau lokasi bangunan 
roboh tersebut didampingi 
Kadis PUPR Abdul Karim, 
S.Pd, M.Si, Kalaks BPBD 
La Ode Muslimin Hibali, 
SE, M.Si, Kadis Perindag H 
La Ode Ali Hasan, SE, M.Si, 
Kadis Sosial Hanaruddin, 
SE, M.Si. Tampak juga Kasi 
Intel Kejari Baubau, Kapol-
sek Wolio dan jajarannya 
serta dari TNI dan Basarnas. 

Dalam keterangan persnya 
kepada sejumlah awak me-
dia, Pj Wali Kota Baubau 
Dr Muh Rasman Manafi, SP, 
M.Si mengatakan, saat ini 
Pemkot Baubau fokus untuk 
segera menangani dulu ban-
gunan yang roboh ini dimana 
dari informasi awal  juga ada 
2 korban yang luka di bagian 
kepala dan bagian tangan-
nya. Kemudian ada 7 motor 
dan 2 mobil yang rusak dan 
sudah mulai diamankan oleh 
petugas keamanan. 

â€ Mudah-mudahan ada 
penanganan respon cepat 
dari Kementerian PU sekal-
igus memperbaiki bangunan 

Pemkot Fokus Tangani Bangunan Roboh 
di Pasar Wameo

yang lain disekitar ini karena bangu-
nan ini dibikin sejak tahun 2011,â€ 
katanya.

Soal bangunan di pasar wameo, 
orang nomor satu di Kota Baubau ini 
mengakui di level Pemerintah Kota 
Baubau sejak awal  sudah ada him-
bauan dan sudah ada penyampaian 
agar bangunan tersebut jangan lagi 
digunakan namun pedagang masih 
melakukan aktifitas jual beli ayam, 
buah, bawang, sayuran dan lainnya 
meski sudah dipasangkan garis polisi 
termasuk pengelola parkir dan penge-
lola pasar yang mengingatkan setiap 
hari agar tidak melakukan aktivitas di 
lokasi tersebut.

Disamping itu, Pemkot Baubau sejak 
jauh-jauh hari sudah bersurat ke pemi-
lik aset yakni Kementerian PU dalam 
hal ini Balai Prasarana dan Pemuki-
man Sulawesi Tenggara agar segera 
memperbaiki selasar bangunan yang 
ada di pasar wameo dan ditangani 
secepatnya.”Kejadian ini sudah kami 
laporkan juga ke Pemprov Sultra . 
Kemudian, Dinas Sosial Kota Baubau 
sudah bergerak menangani korban 
akibat bangunan roboh,”ungkapnya.

Sementara itu,  informasi yang di-
peroleh, terdapat korban 2 orang luka-
luka akibat kena serpihan dan jatuh 
karena menyelamatkan diri. Kedua 
korban yang sudah dibawa ke rumah 
sakit untuk mendapatkan perawatan. 
Saat ini petugas SAR, BPBD, pemadam 
kebakaran, Satpol PP, Dinas PUPR, Di-
nas Sosial  dengan bantuan alat berat se-
dang membersihkan sisa-sisa bangunan 
yang roboh.(Ardi)


